

LE SAULE TETARD

Il est dans l'inventaire des arbres remarquables du Haut-Rhin publié par le Conseil Général du Haut-Rhin en 2011.

Espèce caractéristique des forêts alluviales de la plaine.

Son bois souple, élastique et résistant, est utilisé dans la vannerie.

Nom commun : Saule blanc

Nom allemand : Silberweide

Nom alsacien : Wiss-wieda

Nom scientifique : Salix alba

Circonférence : 6,50 mètres

Age : 250 ans

L'écorce de saule blanc a des vertus analgésiques et antirhumatismales, du fait de sa teneur en acide salicylique (aspirine).

Dans la vallée de Hundsbach, il y a trois autres arbres remarquables :

- à Obermorschwiller : deux tilleuls à petites feuilles, plantés en 1778, devant la porte de l'église. 36 mètres de haut
- à Berentzwiller : un chêne pédonculé avec 3 troncs (Sommereiche), rue de la Paix. 3 siècles et 22 mètres de haut.

En 2011, l'ONF avait recensé 127 arbres remarquables dans le Haut-Rhin. Quelques-uns ont été ajoutés depuis, dont celui de Bérentzwiller.

